



**Juan "Tito" Gaillour zentu da, Euzko Argentinar Bazkun Alkatasunaren (FEVA) lehendakari ohia eta Euskal Etxeen instituzionalizazioaren bultzatzaile nagusienetarikoa**

Eusko Jaurlaritzak, Kanpoan den Euskal Komunitatearentzako zuzendariaren, Asier Vallejo, eta Euskadi en Argentina-Mercosur ordezkariaren bitarte, Sara Pagola, dolumen bizienak ematen dizkie Juan "Tito" Gaillourren senide eta lagunei, baita lehendakaria izan zen erakundeei ere, Euzko Argentinar Bazkun Alkartasuna (FEVA), 1988 eta 1994 artean, eta Mar del Plata Denak Bat Euskal Etxea, 1975 eta 1994 artean. Eusko Jaurlaritzak abertzale honek egindako ekarpen garrantzitsua eskertzen du Euskal Etxe berriak sortzeko eta Euskal Etxeei zuzenduriko programa ezberdinen sustapenean, hauetariko batzuk oraindik indarrean darraitenak FEVAren eskutik.

Gaillour oinarrizko pertsona bat izan zen 1989an Bahía Blanca ospatu zen Euskal Zentruen Munduko Lehen Biltzarrean, FEVAko lehendakaria zenean, eta orain dela 25 urte, gaztea zen Eusko Jaurlaritzarekin harremanen instituzionalizazioan. Bultzada hau ezinbestekoa izan zen 8/1994 Legea gauzatzeko, kanpoko euskal gizatalde eta euskal etxeekiko harremanetarakoa; araudiak hurrengo maiatzaren 27an hogei urte beteko ditu. Iparraldeko arbasoekin, hasieran izandako lan apalen ondoren, Gaillour enpresari garrantzitsu bilakatu zen soro eta gasolindegien esparruan.

Eskerrik asko, "Tito", Goian Bego.

**Fallece Juan "Tito" Gaillour, expresidente de la Federación de Entidades Vasco Argentinas (FEVA) y uno de los principales impulsores de la institucionalización de las Euskal Etxeak**

El Gobierno Vasco, a través del director para la Comunidad Vasca en el Exterior, Asier Vallejo, y de la delegada de Euskadi en Argentina-Mercosur, Sara Pagola, envía el más sentido pésame a la familia y los amigos de Juan "Tito" Gaillour así como a las instituciones de las que fue presidente, la Federación de Entidades Vasco Argentinas (FEVA), entre 1988 y 1994, y el Centro Vasco Denak Bat de Mar del Plata, entre 1975 y 1994. El Gobierno Vasco agradece la importante labor realizada por este abertzale en el incentivo de la creación de nuevas Euskal Etxeak y en el fomento de distintos programas para los centros vascos, algunos de los cuales siguen realizándose de la mano de FEVA.

Gaillour fue una persona fundamental en el Primer Congreso Mundial de Centros Vascos, celebrado en Bahía Blanca en 1989, siendo presidente de FEVA, y en la institucionalización de las relaciones con el joven Gobierno Vasco de hace 25 años. Este impulso fue indispensable para la consecución de la Ley 8/1994 de relaciones con las colectividades y centros vascos en el exterior; normativa que el próximo 27 de mayo cumplirá veinte años. Con ascendencia de Iparralde, tras un humilde inicio profesional, Gaillour llegó a convertirse en un importante empresario en el ámbito del campo y las gasolineras.

Eskerrik asko, "Tito", Goian Bego.